



PROBLEMÁTICA IDENTIFICADA

Jóvenes estudiantes con nivel socioeconómico bajo que no cuentan con alojamiento y alimentación adecuado y seguro para continuar sus estudios en la localidad de Cancún.

228,537 Jóvenes estudiantes de la zona conurbada y localidades aledañas a Cancún de entre 15 a 29 años, presentan al menos una carencia social (según la CONEVAL), no cuentan con alojamiento seguro y alimentación adecuada para continuar sus estudios en la localidad de Cancún.



CÓMO VAMOS A ATENDER LA PROBLEMÁTICA

Contando con un albergue para los jóvenes estudiantes en la localidad de Cancún que proporcione los siguientes servicios:

- Mayores oportunidades de actividades productivas en su entorno social.
- Alojamiento y alimentación sin costo en la localidad de Cancún.
- Apoyo gubernamental en becas de manutención y apoyos escolares.



- Facilidades para cumplir con las actividades escolares y recreativas.

NECESIDAD DE INVERSIÓN

Construcción de Albergue Estudiantil para Jóvenes de 15 a 29 años ubicado en la localidad de Cancún, del municipio de Benito Juárez.

El proyecto consiste en la construcción de un Albergue Estudiantil, con 8 habitaciones con capacidad de 8 literas, cada habitación con baño con cuatro módulos de sanitarios, tres regaderas, tres lavamanos, cada uno, oficinas administrativas con baños, área de asesoría nutricional y psicológica, área de computo, área de lavado, una cocina con bodega y comedor, cubo de escalera, con habitaciones inclusivas con acceso de rampas, barda perimetral para la debida seguridad de las juventudes.

Este Albergue Estudiantil con comedor proporcionará un espacio donde los estudiantes puedan acceder a hospedaje de calidad y a alimentos nutritivos sin costo. Este albergue ofrecerá atención integral a las juventudes con servicios de alimentación, alojamiento y acceso a tecnologías de la información, contribuyendo de manera significativa al bienestar y desarrollo académico.

BENEFICIOS ESPERADOS

- Alojamiento seguro y alimentación adecuada para 128 jóvenes.
- Los jóvenes mejoran su rendimiento escolar, porque deben de contar con un promedio mínimo de 8.0 para permanecer en el albergue.
- Menor exposición y vulnerabilidad de los jóvenes hacia situaciones de violencia y delincuencia.
- Contribuir a reducir el índice de incidencia delictiva en la localidad de Cancún.
- Contribuir a reducir el índice de deserción escolar y a mejorar la salud física y mental de los jóvenes.

La información contenida en la presente Ficha Descriptiva fue proporcionada por el Instituto Quintanarroense de la Juventud en el mes de enero del 2026. La cual corresponde fehacientemente con los datos de la localidad y municipio citado.